



PRIVAT-NERVEN-KLINIK DR. FONTHEIM

Liebenburg am Harz

Telefon 05346/217

Leitender Arzt: Dr. med. Hans Kurt Fontheim Facharzt für Psychiatrie und Neurologie Die Privat-Nerven-Klinik Dr. Fontheim, Liebenburg, am 7. 2. 1882 gegründet, wird in vierter Generation im Familienbesitz geleitet.

Die Klinik ist ein anerkanntes Fachkrankenhaus für alle Krankheitsfälle aus dem Gebiet der Psychiatrie und Neurologie und ihrer Randgebiete, besonders auch der Psychosomatik. Die Klinik verfügt über alle neuzeitlichen Untersuchungs- und Behandlungsmöglichkeiten. Zwei staatlich anerkannte Heilgymnastinnen sind in der Klinik tätig. Seit Jahren besitzt die Klinik ein modernes Haus für Beschäftigungstherapie mit mehreren staatlich anerkannten Fachkräften.

Außer dem Neubau ist ein weiteres offenes klinisches Haus mit 36 Betten für weibliche Patienten vorhanden. Die Klinik verfügt ferner über Behandlungsabteilungen für Langzeitpatienten.

Neben dem leitenden Arzt, der lange als wissenschaftlicher Assistent und Oberarzt an der Universitäts-Nerven-Klinik Hamburg-Eppendorf tätig war, werden die Patienten von 7 Nervenärzten und einem Facharzt für innere Medizin untersucht und behandelt. Fachärzte aus anderen Gebieten können jederzeit aus Goslar und Salzgitter-Bad konsiliarisch hinzugezogen werden.



Gemeinschaftshaus (Mehrzweckgebäude)



lm Klinikgelände





Es ist für alle Patienten, die einer Krankenkasse oder einer Privatversicherung angehören, zweckmäßig, daß sich der einweisende Arzt vor der Aufnahme mit der Kasse bzw. Versicherung in Verbindung setzt.



Klinischer Neubau



Krankenzimmer



Bäderabteilung

Aufenthaltsraum



Der klinische Neubau kann 35 weibliche und 30 männliche Patienten aufnehmen. Alle Krankenzimmer liegen nach Süden. Eine große Terrasse und große Liegebalkone sind vorhanden. Das Haus liegt in einem neu angelegten Garten, der neben dem alten Park allen Patienten zur Verfügung steht.

Kliniklabor



Der Ort Liebenburg mit seinen 3000 Einwohnern liegt etwas nördlich von Goslar in waldreicher hügeliger Umgebung des Harzvorlandes. Die schöne Umgebung unseres Ortes bietet den Patienten Gelegenheit zu kleineren und ausgedehnten Spaziergängen.

Der Bau eines Freizeitgeländes mit modernem Schwimmbad ist im Entstehen.



Haus für Beschäftigungstherapie





Die gesetzlichen Krankenkassen (R. V. O. - Kassen) tragen den vom niedersächsischen Minister festgesetzten Pflegesatz der 3. Klasse. Mit dem Verband der Angestellten- bzw. Ersatzkassen steht die Klinik im Vertragsverhältnis. Private Krankenversicherungen zahlen nach den mit den Patienten abgeschlossenen Tarifen.